

## Nordumfahrung für die Landwirtschaft



### 1. Bauabschnitt fertiggestellt

Am 11. Juni 2013 war es so weit. Der 1. Bauabschnitt der Umfahrungsstrecke für den landwirtschaftlichen Verkehr nördlich von Mutterstadt wurde für den Verkehr freigegeben. Damit ist eine Teilstrecke von rund 800 m befahrbar.

Dabei waren Vorstandsmitglieder der Teilnehmergeinschaft des Flurbereinigungsverfahrens, des Dienstleistungszentrums Ländlicher Raum, des Verbandes der Teilnehmergeinschaften, der ausführenden Firma Gerst aus Neustadt und der Gemeindeverwaltung. Mit den Bauarbeiten wurde im März 2013 begonnen. Aufgrund der wechselhaften Witterung gab es Unterbrechungen, bis nun der 1. Bauabschnitt fertiggestellt werden konnte.

Im Anschluss wird der Beregnungsverband die Pause bis etwa Mitte August nutzen, um Beregnungsrohre zu verlegen, damit im 2. Bauabschnitt die Nordumfahrung bis zum Kreisverkehrsplatz östlich der A61 weitergeführt werden kann. Ziel ist die Fertigstellung des Wegs bis November. Dann können sämtliche landwirtschaftlichen Fahrzeuge aus dem nördlichen Bereich der Gemarkung die Ortslage Mutterstadt in Richtung Pfalzmarkt ohne Belastung der Anwohner umfahren.

*(Amtsblatt vom 27. Juni 2013)*

*(Bild: Gerd Deffner)*